
W e e k l y  R e p o r t ,  G u j y o  n a g a r a g a w a  R o t a r y  C l u b 

Ｄ２６３０  2020.7～2021.6              

郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ      ホルガー・クナークＲＩ会長  

  クラブテーマ   結   会長：畑中知昭 副会長：山下 誠 幹事：松森正和   

  第 １９９５回   令 和 ２年 ７月 １日 （水） 

本 日 の 行 事   会 長 ・ 幹 事 基 本 方 針 発 表  

ご挨拶 

２０２０～２０２１年度会長 畑中 知昭        

 第４３期クラブテーマ「結」 

  

第 43期郡上長良川ロータリークラブ会長を拝命しました。 

 今期の会長テーマは 「結」 それぞれが 人を思いやり手を差し

伸べる心  

地域のことを思い高めあう心 会員同士が結びつきを深める心  

 

今期は改めて結びつきを再認識し、今年だからできることを構築するとともに会員同士のつなが

りを高める年度としていきましょう。 
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幹事報告  松森正和幹事 

＊ガバナー事務所より 藤代君、羽土君へ 委嘱状 

＊加賀中央ＲＣより  

・橋本会長と徳田幹事より、新年度の挨拶文 拝受 

・創立４０周年記念式典中止のお知らせと記念し発行にあたりメッセージのお願い 

＊地区事務所より 

・会員増強委員会より クラブへのお願いとアンケート依頼 

＊前ガバナー事務所より  

・辻ガバナーよりメッセージ動画配信案内 

・バギオ便り 

＊米山奨学会より 事務局勤務体制について 
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第１９９４回例会  

会長挨拶                          2019－20 年度 和田良一会長                                 

皆さん今晩は。ついに最終例会が来てしまいました。昨年、美谷添里恵子さんから会長を引き継

ぎました。また世話クラブとして米山奨学生の呉君も引き継ぎ、毎月１回例会に来てくれました。 

今期は何もしていない気がしましたが、松森君が財団委員長として補助金申請を初めて挑戦してく

れて、申請が通りました。この秋には組むんだーを成功させてもらい、このクラブが一致団結して

いくのではないかと思います。退会者も出ましたが、ロータリーに在籍していることは幸せなこと

だと思います。会社が大変だとロータリーもやっていけません。また健康状態が悪くても続けられ

ません。そういうことを考えると何十年も在籍していられるのは幸せなことではないかと、そんな

風に思います。この１年間、ひだまりロータリーという事でやってきましたが、クラブとしては陽

だまりで和気あいあいでやってこれたのではないかと思います。早いもので、１年間はあっという

間でした。コロナウイルスがあって残念なこともありましたが、島崎幹事をはじめ、皆さんの協力

のもとに、楽しくやらせていただいた事を本当に感謝しております。ありがとうございました。 



 

各表彰   

 会長賞   羽土洋司君、佐藤備子君  

 皆出席   大村太郎君、寺田澄男君、藤代 昇君、和田良一君、羽土洋司君、島崎秀樹君 

      佐藤備子君、山口里美君、宮川賢司君 

 ニコＢＯＸ 藤代 昇君、佐藤備子君、山口里美君、美谷添里恵子君、石徹白秀也君 

        寺田澄男君 

バッジ交換＆親睦の時間 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

和田良一君 島崎幹事をはじめ、皆様の協力のお陰で大過なく楽しくやらせて頂きました。本当にあり

がとうございました。来期、畑中会長、松森幹事よろしくお願いします。 

島崎君 １年間ありがとうございました。ポンコツな感じで申し訳ありませんです。 

三島昭君 長い間（２６年）お世話になりました。ありがとう。また他の所の出会い、よろしくお願い

します。 

寺田澄男君 会長以下皆さん、１年間お疲れ様でした。特に後期はコロナで大変でしたが、よく頑張っ

たと思います。東田さんお久しぶりです。 

羽土君 皆さん１年間ご苦労様でした。和田会長、島崎幹事お疲れさまでした。ありがとうございまし

た。 

同文 岩谷君、三島勲君、美谷添生君、尾村君、大村君、石徹白君、原君、小島君、和田智博君、 

山下君、清水君、山口君、宮川君、野島君、畑中君 

美谷添里恵子君 和田会長、島崎幹事、１年間お疲れ様でした。１年は早いですね。 

松森君 和田会長、島崎幹事をはじめ皆様１年お疲れ様でした、来期はよろしくお願い致します。 

東田君 職場のコスモス苑も金沢大学もコロナの感染が出ず、今のところ安心。ありがたいです。 

佐藤君 本日、放課後児童クラブ送迎助っ人デビューしました。大中から白鳥小へ４人を送り届け、体

温計を持った先生が、出迎えてくれました。体温計大活躍！ 

藤代君 和田会長、島崎幹事、１年間ご苦労様でした。畑中次期会長、松森次期幹事、次期よろしくお

願いしまう。頑張って。三島昭君、退会本当に残念です。またカムバックしてください。 

川島君 雨の予想でしたが、何とかもちそうです。旧役員の方、本当にありがとうございました。新役

員の方も頑張ってください。 

井俣君 和田会長、島崎幹事、１年間お疲れ様でした。最終例会、みんなで食事が出来ることがうれし

いです。本日は楽しみたいです。                       

次回例会予定            

７月 ６日 会長幹事会（覇楼館）     ７月１５日 各委員会活動計画発表 

７月 ８日 ガバナー補佐訪問       ７月２２日 各委員会活動計画発表 

出席報告                             出席委員会 大村太郎君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）    

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２  

          TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 

                    URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/  E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 

第 1993 回 ３３名 ２２名 ８名 ３名 

第 1994 回 ３３名 ２８名 ５名  
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